



México: oposición avanza para elegir su candidato y Xóchitl Gálvez se consolida como favorita



La senadora Xóchitl Gálvez, precandidata presidencial de la oposición derechista Frente Amplio por México, llega en bicicleta a un hotel en la Ciudad de México, el miércoles 9 de agosto de 2023, para conocer el avance de los aspirantes de esa coalición con vistas a los comicios de 2024 en México. (Fernando Llano / Associated Press)

La coalición opositora en México culminó la primera fase del proceso para definir a su candidato presidencial y la senadora Xóchitl Gálvez sigue figurando como favorita para representar al bloque en las elecciones de 2024.

En medio de una precampaña enturbiada por las críticas del presidente Andrés Manuel López Obrador hacia Gálvez, que la han ayudado a catapultar su candidatura, el Frente Amplio por México anunció que sólo cuatro de los 12 precandidatos que participaron en el proceso lograron reunir más de 150.000 firmas en 17 estados para pasar a una segunda etapa.

Los precandidatos que alcanzaron las rúbricas requeridas fueron los senadores Santiago Creel, Beatriz Paredes, y Gálvez, y el político Enrique de la Madrid, hijo del expresidente Miguel de la Madrid, informó el vocero del comité técnico del bloque derechista, Arturo Sánchez.